

Le Secrétaire Général du Comité Central du Rdpc, le camarade Jean Kuete s'est senti chez lui à la maison du parti Rdpc de Nko'ovos à Ebolowa, samedi 21 octobre 2023. Il a transmis aux militantes et militants du parti des flammes les encouragements du Président National et ceux de la 1ère Dame Chantal Biya Présidente Nationale de l'Ofrdpc.

La forte délégation du Comité Central du Rdpc conduite par le camarade **Jean Kuete** avec à sa suite les ministres Grégoire Owono, **Jacques Fame Ndongo**, Jules Doret Ndongo et bien d'autres a été accueilli par les Chefs des 04 Délégations Départementales Permanentes du Comité Central du Rdpc que compte la région du sud.

C'était à l'entrée de la ville d'Ebolowa, au quartier mekalat en présence du Gouverneur, du Préfet de la Mvila, du Maire de la ville et du Président du Conseil Régional du Sud. La forte délégation s'est ensuite ébranlée pour le **Bengo Hôtel** où elle a tout de suite pris ses quartiers avant la maison du parti Rdpc de **Nko'ovos** ou l'attendait une foule compacte de militantes et militants en liesse.

Accueilli à sa descente de voiture avec une gerbe de fleurs, des ovations et des youyous, c'est en triomphe que les membres du Comité Central du parti au pouvoir ont gagné l'estrade donnant sur une salle pleine comme un œuf et relookée au couleurs du parti des flammes et

d'un portrait géant du Président National du Rdpc.

Une réunion de travail à huis-clos pour dresser le bilan écoulé et envisager les perspectives et les défis électoraux à venir suivi de près du **séminaire de formation** des cadres résumés en ces phrases du **Secrétaire Général** lors son discours de politique générale :

<< Le séminaire auquel vous êtes conviés doit vous apprendre à intégrer les différentes composantes sociologiques dans les listes à competir, examiner la discipline au sein du parti, des élites, des membres du gouvernement et des parlementaires, d'appréhender les spécificités des sections extérieures du parti, combattre les intoxications et la désinformation dans les réseaux sociaux, éviter le sectarisme et les querelles, relèver le niveau d'encadrement de nos électeurs, renforcer la discipline, l'esprit d'équipe et la collaboration >>.

Autre temps fort lorsqu'il a fallu justifier pourquoi le sud est derrière son champion : << Pour le coeur et la raison, l'attachement ombilical à la région du sud >> dira le Professeur Jacques Fame Ndongo.

La visite de travail du Secrétaire Général du **Rdpc**, la deuxième en un an lui a indiqué que : << Le sud demeure sourd aux sirènes de l'apocalypse mais admet l'esprit critique. Dire que le renouveau n'a rien apporté au Cameroun est un gros mensonge >>.

La maîtrise de l'électorat fidèle et la persuasion de l'électorat hostile demeure la priorité. Celle-ci passait par la maximisation du nombre des inscrits sur les listes électorales dont les statistiques cumulées indiquaient clairement **308 000 militants inscrits** à martelé le Professeur **Jacques Fame Ndongo**.

Outre la population estudiantine qui s'est accrue à **Ambam**, **Kribi**, **Ebolowa** et **Sangmélima** ajoutée à la multiplication des axes routiers qui facilitent désormais le brassage des populations notamment la mythique route **Kribi** - **Ebolowa** par **Akom 2** dont le Chef de l'état a marqué son haut accord, l'urbanisation exponentiellement des 4 départements du sud ainsi celle des villes secondaires suivait allègrement leurs cours.

Des réalisations à mettre à l'actif du **Paul Biya** qui recommandent une veille permanente, une fidélité absolue, la vigilance mais surtout discipline et solidarité agissantes au sein de la famille politique **Rdpc** toute entière.

Aux camarades disparus, un vibrant hommage leurs a été rendu par la minute de silence de l'assistance. Ils s'agissaient de **Pauline Bisseck**, le Sénateur **Amougou Bernard** et **Ahmadou Abo** de regrettés mémoire.

C'est autours d'un dîner à la résidence du couple **Jacques Fame Ndongo** que les convives se sont retrouvés en toute convivialité pour célébrer et magnifier le vivre ensemble si cher à la région du sud.